

挑戦する企業 33

# IT軸に人材育成、雇用創出

BEANSLABO



[インタビュー]

石川綾子常務取締役／喜友名剛取締役

「今後の目標やビジョンを実現させたいですか？」  
石川 A「活用やBPRビーニングなど最先端の技術を取り入れ、社員のレベルアップを図り、質の高いサービスや商品を提供し続けます。」  
喜友名 「一般的の方が使うサイトの構築にも携わっています。」

「沖縄の雇用促進と人材育成で注目される同社の石川綾子常務取締役と喜友名剛取締役にこれまでの取り組みと同社の今後について聞いた。」

石川 当社は「沖縄の雇用創出」という目標を掲げ、2021年に設立しました。当時から「十企業」は県内複数ありました。コールセンターが主流、私たちも若者が主流、私たちも良い商品いいサービスを生き出することを目指します。

喜友名 東京にある株式会社ですが、独立した組織です。沖縄への思い入れが社長にあります。沖縄にあつたからです。クラウドアントの大半は首都圏の企業なので、東京において仕事をする機会もあります。常にスキルアップできる環境にあります。

石川 設立当初は十数人という社員数でしたが、この10年で約20倍の200人となりました。売上は当初の約1千万円から、近年は約10億円にまで拡大しています。

喜友名 仕事の質も変わりました。当初は「システムの一部を担当」という内容が多くありました。今は開発から運用まで総合的に手掛けるように、各社の経営に関わるバックヤードはもちろ